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 ОБЩЕСТВО

 МУНИЦИПАЛЬНЫЕ 
ДЕПУТАТЫ

Москвичи стали 
больше доверять 
порталу «Наш город»
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В докладе начальник Управления организацион-
но-методического обеспечения работы с докумен-
тами Елена Омельченко обратила внимание, что в 
разрезе каналов поступлений обращений жителей 
фиксируется увеличение внимания горожан к элек-
тронным способам взаимодействия с органами 
власти. К примеру, за отчетный период на сайт пра-
вительства Москвы mos.ru от жителей ЦАО посту-
пило 8683 обращения, на сайт префектуры 2341, 
а на портал «Наш город» – 18 278 обращений. При 
этом напрямую в управы районов горожане стали 
обращаться реже – 11 614 обращений.
Обращаясь к главам управ и руководителям 
структурных подразделений, префект ЦАО 
Виктор Фуер призвал избегать формального 
подхода: «Ни один сигнал не должен быть рас-
смотрен формально. Если жалоба обоснованно 
подтверждена, меры должны приниматься не-
замедлительно. Не допускайте повторных об-
ращений и неоправданных переносов сроков 
исправления ситуации. Будем усиливать меру 
ответственности за неисполнение. Меры будут 
как дисциплинарные,  так и экономические».

Нардепы Пресни 
попросили инженерную 
службу представить 
план на 5 лет
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Сергей Ермолюк

Озвученная руководителем инженерных сетей 
информация устроила не всех депутатов. Часть 
из них попросили его представить более развер-
нутую картину по уборке и благоустройству Пре-
сненского района. В частности, было предложено 
на будущее составлять перспективный план по 
благоустройству дворовых территорий на 3 или 
5 лет. Депутаты большинством голосов поддержа-
ли такое предложение.

 ОБЩЕСТВЕННЫЙ КОНТРОЛЬ
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Кроме организаторов проекта, активистов граж-
данского движения «Рассерженные горожане» 
и жителей столицы, также приняли участие в рейде 
и представители ГКУ «Центр организации дорожного 
движения», ГКУ «Администратор московского парко-
вочного пространства», а также депутат Московской 
городской думы Кирилл Щитов, который поделился 
своим мнением о прошедшей акции и организации 
парковочного пространства Москвы:
– Московская городская дума приняла 29 января 
2014 года в первом чтении проект закона – поправки 
в Кодекс города Москвы об административных пра-
вонарушениях, цель которых предотвратить возмож-
ность автовладельцев уходить от ответственности, 

то есть от оплаты парковки путем сокрытия номер-
ных знаков. От этого страдают жители Центрального 
округа, от этого страдают добросовестные владельцы 
машин. Происходит простая ситуация: приезжает че-
ловек, причем зачастую на машине стоимостью выше 
средней или премиум-класса, приезжают дорогие 
машины, закрывают номер листом бумаги, реклам-
ным проспектом, визитной карточкой, компакт-дис-
ком. И целый день машина стоит под окнами жителей 
Центрального округа в зоне платной парковки без 
оплаты стоянки.  При этом автомобиль-паркон, кото-
рый патрулирует эту зону, оборудованный видеореги-
стратором, не может определить нарушителя, потому 
что часть номера закрыта, а все фиксируется в авто-
матическом режиме. Получается, невозможно номер 
распознать и, соответственно, прислать штраф.

Активные горожане в ходе рейда выявили около 
30 нарушителей, каждый из которых получил закон-
ный штраф. 
Представители ГКУ «Центр организации дорожно-
го движения» и ГКУ «Администратор московского 
парковочного пространства» рассказали, что сейчас  
в тестовом режиме применяется так называемый 

ПКФ – пешеходный комплекс фотофиксации, кото-
рый находится у сотрудника – проверяющего инспек-
тора. Если автомобили, которые движутся в центре 
города, могут только на ходу фиксировать номера, то 
ПКФ позволяет инспектору подойди, снять бумажку 
и зафиксировать номер или, если задний номер снят, 
сфотографировать передний номер. Это позволит бо-
лее эффективно выявлять неплательщиков. 
Однако проблему надо решать путем поправок к за-
конам, считает депутат МГД Кирилл Щитов: « Мы сей-
час ждем второе чтение по поправкам в Кодекс горо-
да Москвы об административных правонарушениях, 
в ходе которого мы должны установить ответствен-
ность, и, я считаю, штраф должен быть порядка 3, 
а может, и 5 тысяч рублей для тех, кто избежал оплаты 
парковки путем сокрытия номерного знака».

В ЦЕНТРЕ МОСКВЫ ПРОШЕЛ РЕЙД ПРОТИВ 
НАРУШИТЕЛЕЙ ПЛАТНОЙ ПАРКОВКИ

 РЕЙД
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Чтобы проникнуть в здание, молодогвардейцы 
пошли на хитрость. Несовершеннолетний активист 
попробовал заселиться в мини-гостиницу. Препят-
ствий на пути не оказалось – никаких документов 
для заселения не потребовалось.
Когда в отель зашла съемочная группа, предста-
вители управы и полиции, девушка, сидящая на 
ресепшене, спряталась от камер. Документов, под-
тверждающих личность, у нее с собой не оказалось. 
Владелец отеля обещал привезти лицензию на 
следующий день. Правда, было неясно, как он мог 
ее получить. Данный отель расположен в подвале, 
а по Жилищному кодексу РФ подвальные помеще-
ния являются нежилыми. 

Целый букет нарушений расцвел в этом мини-отеле: 
пожарная безопасность не соблюдается, несовер-
шеннолетние могут с легкостью заселиться в номе-
ра, да и вообще здесь может проживать кто угодно, 
даже не предъявив паспорт. Налоги тоже вряд ли 
поступают в казну. 
Сегодня власти хотят добиться ужесточения правил 
в отношении хостелов, устранения пробелов в за-
конодательстве на этот счет. А пока информация о 
данном мини-отеле была передана в управление 
экономической безопасности. 

В «ОТЕЛЬ НА ЧАС» ПУСТЯТ ДАЖЕ РЕБЕНКА

Мэр Москвы Сергей Собянин: 
«Если горожанин пожаловался на ту же проблему 
с детской площадкой, а ему дали отписку, заявитель 
присылает сообщение второй раз с фотографией и 
говорит: „Смотрите, как было, так и есть, а мне ска-
зали, что все отремонтировано. Это вранье!“ Вот 
после такого вранья мы уже уволили 24 должност-
ных лица, и все меньше и меньше желание занимать-
ся отписками. Разница в том, что если раньше я кон-
тролировал своих чиновников и больше никто, то 
сегодня мы все с вами можем их контролировать».
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 ПРАВОСУДИЕ

 БЕЗОПАСНОСТЬ  ЗДРАВООХРАНЕНИЕ
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Софья Клименко

Мировые судьи, по сути, низшее звено системы. 
Они рассматривают дела первой инстанции, а так-
же уголовные, максимальное наказание за которые 
не превышает трех лет лишения свободы. Помимо 
этого рассматривается большая часть администра-
тивных дел, дела о расторжении брака, выдаче су-
дебных приказов. 
Однако существование этого института призвано обе-
спечить доступность и демократичность правосудия. 
Так, например, в подобных участках судопроизводство 
происходит по ускоренной схеме, а население района, 
прикрепленного к отделению, может контролировать 
судебную систему. Также в мировых судах конфлик-

тующие стороны могут решить спор при помощи при-
мирительных процедур.
Для удобства пользования судебной системой в Мо-
скве был разработан и функционирует единый интер-
нет-портал www.mos-sud.ru. Как указано на портале, 
он создан c целью предоставить гражданам информа-
цию по участкам мировых судей г. Москвы. Задачей 
данного информационного ресурса является также 
максимально упростить процесс обращения граждан 
к судебной системе. Среди его сервисов, например, 
есть возможность автоматического расчета госпош-

лины с формированием бланка оплаты, определение 
номера судебного участка, адреса его расположения, 
а также проведение маршрута до отделения. На пор-
тале публикуется информация о назначенных судеб-
ных заседаниях, стадиях рассмотрения дела, тексты 
судебных актов. Для тех же, кто не пользуется Интер-
нетом, на участках оборудованы специальные инфор-
мационные стенды, на которых все желающие могут 
найти необходимые им сведения.
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По словам Анатолия Якунина, количество раскрытых 
преступлений по всем видам в 2013 году возросло на 
15% и составило 54 363. На 12,8% увеличилось число 
лиц, привлеченных к уголовной ответственности. Рас-
крываемость тяжких и особо тяжких преступлений вы-
росла на 19,4%.
Существенно ужесточилась борьба с незаконной ми-
грацией. В течение года участковые уполномоченные 
проверили свыше 3,5 миллиона московских квартир. 
Тем не менее сохраняется проблема нехватки со-
трудников и большой нагрузки на каждого из них. По 
словам Якунина, один участковый сегодня в среднем 
обслуживает 4,5 тысячи человек. 
После отчета начальника главка парламентарии вы-
сказали свои предложения по повышению уровня 
безопасности в столице. Так, по мнению депутата 
Инны Святенко, необходимо увеличить срок хранения 
видеозаписей, снятых камерами видеонаблюдения 
в жилом секторе, и сделать более оперативным до-
ступ к этой информации, что поможет эффективнее 
использовать видеокамеры для раскрытия преступле-
ний и поиска преступников.
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Алексей Зарудный

Эту программу столичные власти разработали в 
качестве альтернативы перегруженным городским 
поликлиникам. Ее идея в том, что участковый тера-
певт ведет прием в медкабинете, расположенном 
на первом этаже обычного жилого дома, то есть в 
шаговой доступности. В соседних кабинетах рабо-
тают врачи узкой специализации, но уже на плат-
ной основе. Для экономии времени и при наличии 
средств можно обратиться к ним, а можно пойти 
в поликлинику. Пока помещения под программу 
выделили из городского фонда только на окраи-
нах Москвы. Объясняется это тем, что в спальных 
районах потребности в медпомощи шаговой до-
ступности выше, чем в центре, где поликлиники 
расположены близко. 
Но власти планируют расширить сеть поликлиник 
«Доктор рядом». В частности, они готовы рассмо-
треть на предмет участия в проекте помещения, 
предложенные самими москвичами.

В МОСКВЕ СОЗДАЕТСЯ СИСТЕМА 
ДОСТУПНОГО МИРОВОГО СУДА

УЧАСТКОВЫХ НЕ ХВАТАЕТ, 
НО РАСКРЫВАЕМОСТЬ РАСТЕТ

ДОКТОР БУДЕТ РЯДОМ

В феврале 2014 года московские мировые судьи 
начали обучение на курсах повышения квалифика-
ции в Российской академии правосудия и Москов-
ском городском университете управления прави-
тельства Москвы. По мнению ректора Российской 
академии правосудия Валентина Ершова, законо-
дательство и судебная практика меняется, и та-
кие курсы для судей обязательны. 

Москва на час «потухнет»
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Международная акция «Час Земли» проводится ежегод-
но, символизируя собой объединение усилий в борьбе за 
экологию и ответственное отношение к окружающей сре-
де. В России она пройдет в пятый раз.
Планируется отключение на час подсветки Московско-
го Кремля, высоток, почти всех зданий на Новом Арбате, 
Тверской улице, Кудринской площади, Дома на набереж-
ной, Большой и Малой спортивной арены в Лужниках, 
радиобашни на Шаболовке, гостиниц «Пекин» и «Нацио-
наль», здания Госдумы, Большого Москворецкого и Боль-
шого Устьинского моста.

Власти будут бороться 
с перепродажей разрешений 
на парковку
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По его словам, сотрудники полиции и горожане сообща-
ют об участившихся случаях мошенничества с резидент-
ными разрешениями, а также разрешениями для мало-
мобильных групп граждан. «Их продают, покупают, много 
случаев откровенного криминала. Мы вынуждены будем 
внести некоторые изменения в существующие решения 
правительства Москвы», – сообщил Максим Ликсутов.

Памятник Маяковскому 
не тронут
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«На конкурс по разработке архитектурно-художественной 
концепции развития Триумфальной площади поступило 
более 40 предложений, часть из которых выглядит весьма 
футуристически и несет концепции по передвижению па-
мятника», – сказал Александр Кибовский.
Он отметил, что в ходе обсуждения работ, представлен-
ных на конкурс, были выбраны три проекта-финалиста, 
которые предполагают более спокойное архитектурное 
решение. В ближайшее время власти утвердят оконча-
тельный проект. «Могу сказать точно, что памятник ни-
кто двигать не будет», – заверил руководитель депар-
тамента. 

 НОВОСТИ ЦАО

В Москве в настоящее время создана 
современная и эффективная система 
функционирования мировых судей. Количество 
судебных участков возросло до 438, 
соответственно столько же стало и мировых 
судей. В начале марта были открыты два новых 
участка мирового суда для жителей поселений 
Московский, Мосрентген и Щербинка. 

СПРАВКА
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По мнению заммэра, прежде чем 
планировать расширение прогулоч-
ных маршрутов, чиновники должны 
понять, чего хотят москвичи. 
«Нам необходимо понять, на что есть 
запрос у москвичей. Если только на 
красивые витрины, чтобы посмотреть 
на дорогой товар, то стимулировать 
дорогостоящие бутики – у нас нет 
такой задачи, – убеждена Наталья 
Сергунина. – Другое дело, если есть 

спрос, например, на услугу обще-
пита, причем я имею в виду не 
дорогие рестораны, как в том 
же Столешниковом, – я говорю о 
приемлемых по кошельку и для 
москвичей, и для туристов из 
России. Если мы поймем, что есть 
востребованная жителями катего-
рия услуг, которую действительно 
нужно простимулировать для ее 
развития, то это могут быть нало-

говые льготы или, напри-
мер, сниженная ставка 
арендной платы».
При этом задача горо-
да, уточнила Наталья 
Сергунина, не в прямом 
воздействии на арен-
даторов, а в тонкой на-

стройке создаваемых пространств, 
когда объекты пешеходных зон гар-
монично вписываются в концепцию 
конкретной улицы, образуя единый 
культурный объект. 
«Нам придется заниматься «поли-
тикой первых этажей», объясняя, 
что городу выгодно, чтобы на этом 

месте был не банк, который не впи-
сывается в концепцию этой улицы, 
а, например, ресторан, – пояснила 
Наталья Сергунина. – Если вы от-
кроете ресторан, то у вас будет 
такая-то налоговая льгота, а если 
все же банк, то это будет повышен-
ный коэффициент».
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Андрей Жигалин

На площадке возле самой Москвы-реки 
ЗАО «ГАРУС» взялось построить многофунк-
циональный комплекс жилого и обществен-
но-делового назначения за счет собствен-
ных и привлеченных средств. Закончить 
строительство комплекса предполагается в 
июне 2015 года – таковы условия инвести-
ционного контракта. 
В настоящее время на объекте проведена 
подготовка к строительству: вырублены де-

ревья, вынесен кабель. Площадка огороже-
на, охраняется, регулярно убирается вместе 
с пятиметровой санитарной зоной.
Признаться честно, побывав на стройке, 
мы не обнаружили строительных работ 
как таковых. Похоже было на то, что ра-
бочие действительно лишь поддерживают 
порядок на территории. 
Однако жители окрестных домов считают 
строительство незаконным, а ситуацию – 
угрожающей.

В ДОКУМЕНТАХ НАШЛИ 
НЕСООТВЕТСТВИЯ 

По словам Татьяны Акст, проживающей в 
соседнем доме, строительство такого ком-
плекса может угрожать стабильности гео-
логической обстановки в микрорайоне, что 
неминуемо скажется на целостности сосед-
них зданий. Кроме того, появление новых 
жильцов и арендаторов усугубит и без того 
непростую транспортную ситуацию в этом 

центральном районе, а нагрузка на инже-
нерную инфраструктуру возрастет много-
кратно.
Возмущенные горожане обратились с жалоба-
ми в управу и потребовали у застройщика пре-
доставления всех разрешительных документов.

«Когда мы стали изучать докумен-
ты, оказалось, что есть несоответ-
ствия в площади объекта в разных 
бумагах, этажности и высоте зда-
ния», – излагает свою позицию Та-
тьяна Акст, член рабочей группы.

В результате была создана специальная ра-
бочая группа по урегулированию проблем-
ных вопросов, связанных со строительством 
объекта, в состав которой вошли представите-
ли инициативной группы «Гончарная слобо-
да», представители застройщика, подрядчика 
и управы Таганского района. 
«Когда мы стали изучать документы, оказа-
лось, что есть несоответствия в площади объ-

екта в разных бумагах, этажности и высоте 
здания», – излагает свою позицию Татьяна 
Акст, член рабочей группы.
Представители застройщика, напротив, 
убеждены, что все документы получены в 
установленном порядке и никакого наруше-
ния в ходе строительства допущено не было.

СТРОЙКУ ОСТАНОВИЛИ, НО 
РАБОТЫ ПРОДОЛЖАЮТСЯ

По итогам встречи жителей, представителей 
управы и строителей в городские организа-
ции – Мосгосстройнадзор, Мосгорнаследие, 
Мосгорэкспертизу и Москомархитектуру – 
был отправлен перечень замечаний и пред-
ложений и просьба сделать заключение о 
правомерности ранее выданной докумен-
тации на строительство. 
В конце прошлого года Мосгосстройнадзор 
выдал уведомление инвестору о приоста-
новке работ на объекте до решения во-
проса с технико-экономическими показа-
телями на городской земельной комиссии. 
А административно-техническая инспекция 
по ЦАО приостановила действие ордера на 
производство работ.
Как пояснила газете «Москва. Центр» за-
меститель главы управы по строительству и 
реконструкции Таганского района Екатери-
на Берсенева, с этого момента любые стро-
ительные работы на площадке незаконны.
Однако, по словам местных жителей, в дей-
ствительности работы на объекте продол-
жаются, несмотря на отзыв ордера и при-
остановление строительства.
«Я вот прямо сейчас вижу из окна, как на 
площадке ходят рабочие и что-то делают, – 
говорит госпожа Акст. – Я не специалист в 
строительстве, но что-то там происходит. 

Особенная активность там по утрам, когда 
весь город спит. Машины вывозят грунт, ра-
ботает подъемный кран».

«Ежедневно совместно с полици-
ей мы приезжаем на эту стройку и 
забираем людей, – говорит глава 
управы Таганского района Эдуард 
Джиоев. – Поскольку эти меры уже 
не действуют, мы сегодня направи-
ли обращение в прокуратуру кон-
кретно по этой стройке».

На встрече с главой управы горожане пожа-
ловались на такое явное, с их точки зрения, 
пренебрежение законом. В свою очередь, 
глава управы Эдуард Джиоев заявил бук-
вально следующее: «Ежедневно совместно 
с полицией мы приезжаем на эту стройку и 
забираем людей. Поскольку эти меры уже 
не действуют, мы сегодня направили об-
ращение в прокуратуру конкретно по этой 
стройке».

ВМЕШАЛИСЬ СИЛЫ 
ПРИРОДЫ 

Меж тем Артем Афанаскин, генеральный 
директор предприятия, осуществляюще-
го авторский и архитектурный надзор за 
объектами строительства, пояснил газете 
«Москва. Центр», что на стадии нулевого 
цикла, а именно в таком состоянии сейчас 
находится площадка, работы нельзя про-
сто так взять и прекратить. Тем более в 
таком сложном с геологической точки зре-
ния месте и в центре города. «Из котлована 
необходимо откачивать воду, убирать ме-
шающий грунт, укреплять откосы, – поясня-
ет тонкости строительства господин Афа-
наскин. – Иначе за дело возьмутся силы 
природы, и ущерб может быть чудовищен, 
а последствия катастрофичными».
Все стороны теперь ждут решения город-
ской земельной комиссии, которой мэр го-
рода Сергей Собянин поручил рассмотреть 
этот вопрос и принять необходимые меры.
А представитель застройщика, по словам 
госпожи Акст, сказал ей, что предприятию 
сейчас проще и дешевле платить штрафы 
за продолжение работ вплоть до разреше-
ния конфликтной ситуации, нежели оста-
навливать стройку, а потом ликвидировать 
последствия остановки.

СУДЬБА ПРЕСЛОВУТОГО СУДЬБА ПРЕСЛОВУТОГО 
«ГАРУС»А«ГАРУС»А

 ПРЕЦЕДЕНТПРЕЦЕДЕНТ

 БЛАГОУСТРОЙСТВО

КАКИМИ БУДУТ ПЕШЕХОДНЫЕ КАКИМИ БУДУТ ПЕШЕХОДНЫЕ 
ЗОНЫ, РЕШАТ МОСКВИЧИЗОНЫ, РЕШАТ МОСКВИЧИ

ИСТОРИЯ ВОПРОСА
Проект еще задолго до начала обсуж-
дения вызывал большой резонанс, 
ведь Большой Левшинский – это 
исторический центр Москвы. Сегод-
ня в переулке под номером 12 стоит 
трехэтажный дом 1929 года построй-
ки. Собственник утверждает, что зда-
ние признано аварийным. В связи с 
этим он обратился к правительству 
Москвы с предложением снести ста-
рый дом и построить на его месте  
современный жилой комплекс высо-
той до 25 метров. 
На втором участке расположен 
двухэтажный флигель начала про-
шлого века. Местные жители назы-
вают его конюшнями полковника 
Левшина. Правда, документов, дока-
зывающих историческую ценность 
постройки, в процессе обсуждения 
его дальнейшей судьбы никто не 

предоставлял.  Застройщик пред-
лагает открыть здесь детский досу-
говый центр, надстроив один этаж и 
укрепив фундамент. 
Чтобы приступить к проектирова-
нию участка, необходимо выслу-
шать мнения жителей. Собственник 
обратился в Совет депутатов муни-
ципального округа Хамовники.

НЕРВНЫХ ПРИШЛОСЬ 
ВЫВЕСТИ ИЗ ЗАЛА
Народные избранники, ознакомив-
шись с предложениями, решили 
вынести их на публичные слуша-
ния. По процедуре вначале прошла 
экспозиция по представленным  
материалам. Но основной поток за-
мечаний пришелся на собрание 
участников публичных слушаний. 
Собрание затянулось на несколь-
ко часов, выступления жителей 

были очень эмоциональными. Одни 
поддерживали предложения за-
стройщика, другие с опасением от-
носились к возможной стройке. По 
словам заместителя главы управы 
района Хамовники Вадима Федоро-
ва, пришлось даже обратиться  к со-
трудникам полиции, чтобы удалить 
из зала нескольких провокаторов.

РЕШЕНИЕ ОКРУЖНЫХ 
ВЛАСТЕЙ
ЧЧто делать с аварийным домом 
и старым флигелем? Оставить раз-
рушаться, реконструировать или 
построить новый дом? Ответы на 
эти вопросы, предложения и за-
мечания участников публичных 
слушаний были собраны и проана-
лизированы управой района, депу-
татами и префектурой ЦАО. Власти 
заняли сторону тех людей, чьи дома 
расположены в непосредствен-
ной близости от рассматриваемых 
участков. Они приняли решение 
отклонить предложения собствен-
ника и отправить материалы на до-
работку с учетом мнения жителей. 
На состоявшейся 7 марта окружной 
комиссии по строительству стало 
известно, что застройщик принял во 
внимание высказанные замечания. 
В ближайшее время он представит 
новые предложения, которые вновь 
вынесут на публичное обсуждение.

        
    .  

 –    – .    
  ,      

   .
Софья Клименко, Марина Калинчук

 ОБСУЖДЕНИЕ

Власти встали на сторону жителей 
на публичных слушаниях

Сергей Кузнецов, 
главный архитектор 

города Москвы:

«То, что город занимается не толь-
ко застройкой, но понимает, что тело го-
рода – это еще и парки, и общественные 
пространства, и в том числе социальные 
объекты, – это хорошо. При этом пешехо-
дизация города должна быть такой, чтобы 
человеку было удобно пешком достигать 
необходимых точек, и при этом улица была 
еще и жилым пространством, а не просто 
транзитом. Однако превращать весь центр 
в пешеходную зону нельзя – это парализу-
ет движение». 

Москвичи, собравшиеся на дис-
куссионной онлайн-площадке, 
предложили немало способов 
контроля за деятельностью госу-
дарственных учреждений, служб, 
подрядных организаций на обще-
городском портале. Обсуждались, 
например, возможности разра-
ботки рейтинга и антирейтинга 
чиновников, дававших ответы на 
обращения граждан, размещения 
еженедельно обновляемой ин-
формации о ходе работ по благо-
устройству, где было бы видно, что 
сейчас происходит и почему пере-
носятся сроки. 

В рамках краудсорсинг-проекта 
москвичи ищут ответы на мно-
гие вопросы: как привлечь новых 
пользователей на портал «Наш 
город» и облегчить его работу для 
тех, кто не очень дружит с ком-
пьютером, какие новые разделы 
добавить на портал, чтобы расши-
рить его функционал.

 ОБСУЖДЕНИЕ

КАК УЛУЧШИТЬ СПОСОБЫ КАК УЛУЧШИТЬ СПОСОБЫ 
НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ?НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ?

Столичные власти в феврале 
2014 года запустили уникальную 
дискуссионную площадку в рамках 
портала «Наш город», дав возмож-
ность зарегистрировавшимся участ-
никам обсудить новые возможности 
диалога власти и общества в сети 
Интернет. За прошедшие две неде-
ли москвичи уже предложили более 
6 тысяч идей, как улучшить портал и 
превратить его в эффективный ин-
струмент решения городских про-
блем. По словам основателей про-
екта, лучшие идеи реализуют, а их 
авторов ждет встреча с первыми 
лицами правительства Москвы.

          
- ,      «  ». 

Иван Абрамов

Префект ЦАО Виктор Фуер:
«Федеральным законом в боль-
шинстве таких случаев слушания 
не предусмотрены. Но в Москве 
мнение москвичей при утвержде-
нии градостроительных планов 
необходимо. Такого рода инсти-
туты надо, конечно, совершен-
ствовать, но сохранять в обяза-
тельном порядке возможность 
учета мнений москвичей и экс-
пертов».

 , . 12.  1929      
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ПРИЕМЫ И ВСТРЕЧИ С ЖИТЕЛЯМИ 
ГОРОДА МОСКВЫ
депутата Государственной думы 
Гончара Н.Н. в марте 2014 года будут 
проходить по следующим адресам:

15 МАРТА 2014 ГОДА  12.0014.00  
встреча с жителями Таганского района города Москвы, 
Сибирский проезд, д. 2, стр. 5, ДК «Стимул» (справки по 
телефону: 8-499-263-87-70).
19 МАРТА 2014 ГОДА  18.0021.00  
прием жителей, г. Москва, Фурманный пер., д. 13, (запись 
по телефону: 8-499-263-87-70).
20 МАРТА 2014 ГОДА  18.0020.00  
прием жителей, г. Москва, Колокольников пер., д. 22,  
МО ВПП «Единая Россия» ЦАО (запись по телефону: 
8-499-263-87-70).
22 МАРТА 2014 ГОДА  12.0014.00  
встреча с жителями Басманного района города Москвы,  
пер. Огородноя Слобода, д. 6, Дворец детей и молодежи 
(справки по тел.: 8-499-263-87-70).
24 МАРТА 2014 ГОДА  14.0017.00  
прием жителей, г. Москва, 3-й Самотечный пер., д. 3, 
стр. 1, МГРО «Единая Россия» (запись по телефону: 
8-495-780-00-26).
26 МАРТА 2014 ГОДА  18.0021.00  
прием жителей, г. Москва, Фурманный пер., д. 13 (запись 
по телефону: 8-499-263-87-70).
29 МАРТА 2014 ГОДА  12.0014.00  
встреча с жителями района Замоскворечье,  ул. Бахру-
шина, д. 17, ЦДТ «Москворечье» (справки по телефону: 
8-499-263-87-70).

ПРИЕМЫ И ВСТРЕЧИ С ЖИТЕЛЯМИ 
ГОРОДА МОСКВЫ 
депутата Московской городской Думы 
Кирилла Щитова в марте 2014 года:

19 МАРТА 2014 ГОДА С 18:00 – прием жителей г. Мо-
сква, ул. Трифоновская, д. 61, Библиотека украинской ли-
тературы (телефон для справок: 8-495-621-47-73).
20 МАРТА 2014 ГОДА С 18:00 – прием жителей райо-
на Басманный, ул. Госпитальный Вал, д. 5, корп. 18, Совет 
ветеранов (телефон для справок: 8-495-621-47-73).
26 МАРТА 2014 ГОДА С 18:00 – прием жителей райо-
на Красносельский, ул.Садовая-Спасская, д.19, стр.1, Со-
вет ветеранов (телефон для справок: 8-495-621-47-73).

 ОФИЦИАЛЬНО  ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ

 ГРАФИК ВСТРЕЧ ГЛАВ УПРАВ РАЙОНОВ ЦАО С НАСЕЛЕНИЕМ В МАРТЕ 2014 ГОДА
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«Мобильные инспекторы» 
будут искать скрывшихся 
с места ДТП водителей

   2014   
      

     . 
     

   
 .  

Это позволит гаишникам находить угнанные машины, 
а также скрывшихся виновников аварий по горячим 
следам. 
Министр отметил, что развитие системы «мобильный 
инспектор» – один из главных автомобильных сервисов 
правительства Москвы в этом году. 
Как пояснили в пресс-службе ведомства, интерфейс си-
стемы еще дорабатывается. Предполагается, что доступ 
к камерам инспекторы получат при помощи электрон-
ной цифровой подписи, которая уже встроена в план-
шеты. После этого сотрудники Госавтоинспекции увидят 
перед собой карту, где будут отмечены все городские 
камеры видеонаблюдения и фотовидеофиксации. Каме-

ры можно будет отсортировать по типу и местоположе-
нию. После того как инспектор выберет нужную камеру, 
он сможет найти нужный момент записи. В зависимости 
от скорости Интернета сотрудники будут получать либо 
видео, либо раскадровку записи. 
Картинка на планшеты инспекторов, очевидно, будет 
поступать с дорожных комплексов фотовидеофиксации, 
которые находятся в процессе передачи под управле-
ние единого центра хранения данных.

Ранее сообщалось, что московским инспекторам ГИБДД 
планируется выдать около 1 тысячи планшетов и перенос-
ных принтеров – по одному комплекту на экипаж. В бли-
жайшее время они поступят в распоряжение инспекторов.

Источник: М24.ru

Столичные налоговые 
инспекции проведут день 
открытых дверей
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На официальном сайте ФНС России (www.nalog.ru) к 
услугам налогоплательщиков размещены формы на-

логовых деклараций по налогу на доходы физических 
лиц, порядок и примеры их заполнения, а также ав-
томатизированная программа, с помощью которой 
можно заполнить и произвести расчет показателей 
деклараций. 
Кроме того, бланки налоговой декларации налогопла-
тельщик может получить в налоговом органе. 
В дни проведения акции «День открытых дверей» тер-
риториальные инспекции будут работать в особом ре-
жиме: 
14 марта – с 9.00 до 20.00; 
15 марта – с 9.00 до 15.00; 
11 апреля – с 9.00 до 20.00; 
12 апреля – с 9.00 до 15.00.

Социальную карту москвича 
нового поколения получат 
более миллиона москвичей
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Об этом сообщил руководитель Департамента информаци-
онных технологий города Москвы Артем Ермолаев. 

«Наша задача – дать москвичам возможность перейти на 
иной технологический уровень и пользоваться всеми пре-
имуществами, которые позволяют делать современные 
банковские информационные технологии», – рассказал 
Артем Ермолаев. 
Он также отметил, что многофункциональная карта нового 
поколения отличается наличием встроенного чипа, кото-

рый позволяет разместить на карте большое количество 
приложений и обеспечивает высокий уровень безопасно-
сти информации. На платформе социальной карты мож-
но получить не только услуги социальной поддержки, но 
и различные банковские и скидочные услуги. Держатели 
смогут использовать СКМ для оплаты ЖКУ без комиссии, 
записи на прием к врачу через терминал, а также для по-
купок в России и за рубежом и в Интернете. Держатели, не 
имеющие права льготного проезда на транспорте, смогут 
записывать на СКМ билеты «Тройка». К карте также можно 
привязать электронную подпись. На данный момент вы-
пущена стотысячная карта на новой платформе. 
«Существенно расширена общегородская программа 
лояльности, по которой скидки держателям СКМ предо-
ставляет уже более 3379 торгово-сервисных предприятий 
столицы: аптеки, салоны оптики, медицинские центры, ма-
газины, заведения общественного питания и т. д. Скидки 
варьируются в зависимости от типа магазина. Общая сум-
ма скидок в 2013 году составила 128 миллионов рублей. 
Мы рассчитывает в 1,5 раза увеличить количество магази-
нов, которые предоставляют скидки. Планы рассчитаны на 
ближайшие два года, количество услуг будет расти», – за-
ключил Артем Ермолаев.

 ТРАНСПОРТ

 НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКАМ

 СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА

ПЕРВЫЕ ФРУКТОВЫЕ 
ДЕРЕВЬЯ В КАДКАХ 
ПЛАНИРУЕТСЯ ВЫСАДИТЬ 
НА САДОВОМ КОЛЬЦЕ
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«Фруктовые деревья в кадках либо в каких-
то других формах должны появиться. Во-
прос продумывается. Фруктовое дерево 
работает в период цветения и когда со-
зревают плоды. Поэтому, я думаю, вернем 
деревья на Садовое кольцо. В этом году 
начнем», – сказал Антон Кульбачевский.
Глава ведомства подчеркнул, что фрукто-
вые деревья являются довольно капризны-
ми, поэтому специалисты перед посадкой 
должны выяснить, какие породы деревьев 
более устойчивы к загазованности и могут 
произрастать в кадках.
Антон Кульбачевский добавил, что итоги экс-
перимента по озеленению Тверской улицы в 
Москве планируется подвести в конце апреля.

ЭКСПЕРИМЕНТ ПО 
РАЗДЕЛЬНОМУ СБОРУ МУСОРА 
МОЖЕТ НАЧАТЬСЯ В ЭТОМ 
ГОДУ ЕЩЕ В ТРЕХ РАЙОНАХ 
ЦАО МОСКВЫ
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«С июня прошлого года в районах Таган-
ский и Замоскворечье ЦАО города Москвы 
проводился эксперимент по раздельному 
сбору бытовых отходов многоквартирных 
жилых домов непосредственно у источни-
ка его образования. Отдельно собирался 
картон, стекло, алюминиевые банки и пла-
стик – те виды сырья, по которым сегодня 
имеются перерабатывающие производства. 
Результат – снижение объема вывозимых 
на захоронение отходов до 30%. В текущем 
году департамент поддержал проведение 
подобного эксперимента еще в трех райо-
нах ЦАО», – сказал Антон Кульбачевский.
По данным главы ведомства, общая масса 
отходов производства и потребления в Мо-
скве в 2013 году составила более 30 милли-
онов тонн, а в рамках санитарной очистки 
города вывезено более 4,7 миллиона тонн 
бытовых отходов.

 ОЗЕЛЕНЕНИЕ

 БЛАГОУСТРОЙСТВО

На сегодняшний день в Москве насчитывается порядка 
1,2 тысячи дорожных комплексов фотовидеофиксации, 
включая устройства, находящиеся в процессе монтажа. 
Также в городе действует около 130 тысяч камер 
видеонаблюдения, однако большинство из них 
направлены во дворы, 
и картинка с них вряд ли поможет Госавтоинспекции.

СПРАВКА

В настоящий момент социальной картой москвича 
активно пользуются более 4,5 миллиона жителей 
столицы, то есть каждый третий москвич. По факту 
выпущено 12,96 миллиона карт. Целевая аудитория 
держателей социальных карт разная: пенсионеры 
(74,2%), учащиеся (9,3%), студенты (8,8%), молодые 
мамы (7,7%), очередники (0,01%).
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